

México y Canadá firman acuerdo para exportar cárnicos (El Financiero 14/05/10)

México y Canadá firman acuerdo para exportar cárnicos (El Financiero 14/05/10)(Héctor A. Chávez / Notimex)
Viernes, 14 de mayo de 2010 Funcionarios de agricultura de México y Canadá establecieron mecanismos de cooperación para que cada año les exportemos más de 25 mil toneladas de cárnicos. El acuerdo se concretó en una reunión del titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Francisco Mayorga, y representantes de la Consejería de Agricultura de México en Canadá. Ahí estuvieron también productores y empresarios mexicanos que participan en la Canadian Produce Marketing Association, CPMA 2010. Por otro lado, la Sagarpa informó que junto con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) apoyarán en México más de 150 mil proyectos productivos en zonas de alta y muy alta marginación, a través del Proyecto Estratégico para la Seguridad Alimentaria (PESA). Ignacio Rivera Rodríguez, subsecretario de Desarrollo Rural, explicó que los proyectos, de tipo familiar, se desarrollarán en más de cuatro mil 200 comunidades rurales localizadas en 132 regiones marginadas de 650 municipios de 17 estados del país. En Roma, el director general de la FAO, Jacques Diouf, advirtió que la crisis económica y financiera internacional amenaza los éxitos conseguidos en Europa y Asia Central contra la pobreza y la inseguridad alimentaria.